



LA SEGUNDA
Miércoles 1 de Abril de 1992

1992

espectáculos

1992

49

Una indagación sobre la condición humana hará Nelson Villagra en la obra que trae a Chile

■ Se trata de "El señor de las luces", que estrenará en junio.

Con la idea de indagar en algunos aspectos de la condición humana, desde la óptica del humor, el actor chileno Nelson Villagra escribió la obra "El señor de las luces", que estrenará en nuestro país en la primera semana de junio.

Quien fuera el protagonista de la película "El chacal de Nahueltoro", viene desde Canadá, donde reside, junto a los otros dos integrantes del Taller Teatral Contacto: su esposa Bego Zabala, española, y Lucho Cepa, chileno.

El grupo llegaría a mediados de mayo e iniciaría un período de ensayos ya que en nuestro país se sumaría al montaje Forucho Villagra (su hijo).

**"No sé cuándo estoy
hablando en serio o en
broma"**

El argumento nos traslada a la enfermería de un hospital en la víspera de Año Nuevo. Allí se encuentra maniatado a la silla de ruedas el profesor Le Savant (Nelson Villagra), un anciano que se ha dedicado a predicar "el maniqueísmo". Pero para subsistir

imparte clases de "masología". Dos de sus alumnas lo han acusado de agresión sexual, por lo que un juez determinó someterlo a un chequeo psicológico antes de dictar sentencia.

El profesor planea fugarse con la ayuda de una enfermera, Olvido (Bego Zabala), esa noche en que sólo está el personal de turno y el ánimo es de fiesta.

Ella, frustrada sentimentalmente, está dispuesta a ayudarlo a cambio de que Le Savant le dé consejos para encontrar el amor verdadero en el salón de fiestas a las 12 de la noche.

A pesar que todo camina como se espera, también está en el hospital Adrián (Lucho Cepa), el camillero, hombre con oscuro pasado laboral y con el cual el profesor tiene pésimas relaciones, porque suele someterlo arbitrariamente a interrogatorios torturantes.

Las cosas no salen como estaban previstas y en la penumbra de la noche quedan dos figuras inmóviles: la del profesor y la de un joven cuadripléjico...

Hasta aquí todo parece muy serio. Pero el autor aclara: "Como las cuestiones a tratar eran excesivamente graves, opté por el humor. Por eso hoy día, una vez escrita la pieza, confieso que yo no sé discernir con cla-



Nelson Villagra ha participado en diversas películas, entre ellas, "El chacal de Nahueltoro".

quizás también resulte ser nada más que una ilusión".

Gira por Canadá

Con 42 años de labor artística, por primera vez Nelson Villagra actuará junto a su hijo, nacido de su primer matrimonio con Shenda Román.

Antes de abandonar Chile en 1973, actuó en el Ictus, en el Teatro de Ensayo de la U.C. y en Teatro Cábido, entre otras compañías. También participó en cine y en televisión.

Internacionalmente ha recibido premios como "A la mejor actuación masculina" en el Festival de Cine de San Sebastián 1979, por su rol en "Prisioneros desaparecidos" y un galardón compartido en el Festival de Biarritz por su participación en "La Última Cena".

Sus películas más renombradas son "El chacal de Nahueltoro", "Tres tristes tigres", "La última cena", "El recurso del método" y "Cuervo".

"El señor de las luces" es su primera obra teatral y debido a sus 18 años de ausencia, quiere estrenarla en Chile. En octubre la presentará en la sala Calixa Lavallée, en Montreal y en el 93 hará una gira por Canadá.

Una Indagación sobre la condición humana hará Nelson Villagra en la obra que trae a Chile [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Una Indagación sobre la condición humana hará Nelson Villagra en la obra que trae a Chile [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)